
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 27/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventisette del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:36 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano assenti: Il Cons. Di Vincenti, Lupo e Schiera. 

Il Presidente - verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Sinopoli e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio,  

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente.  

Il Segretario -  Legge il Verbale. 

Il Presidente Pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Area per cani Villetta dei 

colori Boccadifalco“ a firma del Cons. Buonpasso. 

Il Segretario - legge la Mozione. 

Alle ore 09:42 – Entra il V.P. Schiera. 

Il Cons. Buonpasso –  illustra la Mozione ed informa i colleghi che adiacente allo spazio che 

occupa la Villetta c’è un appezzamento che con l’intervento dell’Amministrazione, potrebbe essere 

destinato a spazio per la sgambatura e i bisogni dei cani, al fine di creare delle aree separate che 

garantirebbero ai bambini ed ai loro genitori la sicurezza igienico sanitaria. Inoltre bisognerebbe 

pulire lo spazio verde ed installare dei cestini per la spazzatura. 

Alle ore 09:45 – Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Buccola – Concorda con quanto espresso dal Collega Buonpasso, ed esprime parere 

favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Dentici – Considerata l’importanza dell’intervento proposto con la mozione, che 

garantirebbe la sicurezza igienico sanitaria di chi frequenta la villetta, esprime il suo parere 

favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino – Ritiene valida la Mozione presentata dal collega Buonpasso, 

considerato che un numero sempre maggiore di cittadini possiede un animale domestico ed è quindi 

necessario individuare spazi da destinare alle loro necessità. Si dichiara favorevole alla Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Esprime parere favorevole riguardo alla Mozione e si augura che 

l’Amministrazione dia maggiore attenzione a queste problematiche accelerando i tempi 

d’intervento. 

Il Cons. Ruggiero – Approva il contenuto della Mozione ed esprime parere favorevole ma, 

visto operato dell’Amministrazione, dubita che l’intervento nella Villetta dei colori venga realizzato 

in tempi celeri per dare risposte alle esigenze dei cittadini. 

Il Presidente – Esprime il suo parere favorevole alla Mozione, poiché ritiene necessario 

creare spazi solo per gli animali, per evitare che questi imbrattino le aree verdi destinate allo svago 

dei bambini e contemporaneamente vorrebbe accertarsi che lo spazio in argomento, sia di 

pertinenza Comunale.  

 



 

Alle ore 09:54 Il Presidente pone in votazione per appello nominale la Mozione , il cui esito 

è il seguente: 

Presenti 09 

Assenti 01 (Lupo. )  

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente chiede se ci siano  Comunicazioni. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede che venga invitato in Consiglio il Sindaco e l’Assessore alle 

Attività Sociali perché chiariscano la situazione relativa all’assegnazione degli alloggi ai Rom in 

Via Felice Emma, esibendo se necessario anche i documenti che hanno determinato questa 

decisione dell’Amministrazione Comunale. 

Alle ore 09:59 – Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede notizie sulla rimozione dei rifiuti ingombranti da parte della 

RAP. 

Il Presidente – Risponde che ha già chiesto alla RAP un report sugli interventi degli ultimi 

quattro giorni. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:01 il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

    Il Segretario   Il Presidente   

     Esperto Amministrativo                                                (Silvio Moncada) 

                      (Rosalba D’Antoni)                                                                                                               
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